
第１８回議会報告会議事録（要約） 

【概 況】 

Ｑ１ 

Ａ１ 

Ｑ２ 

Ａ２ 
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【 Ａグループ 】 

コミュニティバス・自主運行バスについて、高齢者の移動手段の確保が課題

となっているが、鴨川方面の稼働率はどうか。 

利用者は減少傾向である。 

要因としては、利用者の体調面の理由や施設への入所などである。 

空き家問題について、議会としての考えは。 

まだ使える状態の建物は市に空き家バンク登録をしていただき、取り壊しの

対象のものは税の問題や、人の思いという難しいところがあると認識してい

る。 

子どもらが、都市部に行って戻ってこない。若者の定着について考えてほし

い。 

と  き 令和元年 ５月 １０日（金） １９時～２１時 

と こ ろ 社公民館 研修室 

テ ー マ ３月議会報告・地域の課題について 

参加者数    ２６人 

出席議員 16 名 

（全議員） 

・北原  豊  ・別府 みどり ・鷹尾 直人 ・廣畑 貞一

・古跡 和夫  ・大畑 一千代 ・髙瀬 俊介 ・長谷川 幹雄  

・石井 雅彦  ・岸本 眞知子 ・小川 忠市 ・小紫 泰良   

・藤尾  潔  ・桑村 繁則  ・山本 通廣 ・井上 茂和 

総記録者  長谷川 幹雄 

写  真 最終日ということもあり、地元で

参加できなかった方も参加され、ま

た 3日間とも参加された方もいた。 

各グループ共に多くの方が参加さ

れていたが、これまでの議会報告会

形式（1部・2部制）を期待されてい

た方がおられ困惑されていた印象を

受けた。 

Ｑ：質問、要望等 Ａ：回答 
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一歩進んだ子育て支援が必要だが、市にはそれがないのでプラスアルファの

施策について、先進自治体等の研究をしながら検討していきたい。 

【 Ｂグループ 】 

銀杏並木の実が落ちて散歩中に「臭い」との苦情が寄せられた。 

担当課に対応をお願いする。 

加東みらいこども園が完成し、旧社こども園の今後の活用方法は。 

職員室は、はぴあの施設として活用する。保育棟は解体して駐車場にする計

画である。 

交通システムを議会としてまとめ、バス会社等プロに任せてはどうか。 

買い物・医療は他地域とつながっているので地域内だけで解決できない。 

ご意見として承っておく。公共交通の充実は議会としても取り組む。 

議員の給料が少ない。政務活動費も必要ではないか。一般質問しない議員は

問題だ。 

ご意見として承っておく。 

【 Ｃグループ 】 

農地所在外の者であるので農地整備について意見が言えない。さらに、周辺

の農地は放棄田である。今後、土地活用計画があるのか。 

該当地域の土地活用については議会で調査し現況を把握する。  

空き家で倒壊寸前の物がある。特に道路に面している物に対して対策を講じ

ているのか。 

区長等から市（生活課）に申し出ることがベストである。 

山口地区の地すべりで、山口地区内とやしろ台地区へ行く道路で落石の危険

個所がある。Ｒ３７２の騒音が問題である。特に夜間はひどい。  

産業厚生常任委員会で現地調査を行い現況を把握する。 

吉馬地区の吉馬川（1級河川）萱が繁茂して景観が悪い。県の管理であり、整

備については優先順位を決めているため、すぐには整備してくれない。 

議会から市に要望し、市から県へ要望してもらう。  
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農作物に鹿の被害が多い。  

産業厚生常任委員会で調査して現況を把握し、対策を講じるように要請する。

【 Ｄグループ 】 

加東市民病院で外来患者が減り、入院患者が増えると医療費が上がると思う

がどう考えているのか。 

すぐに在宅復帰できない方の受け皿としてやっているので、在宅で対応可能

な人を入院させているわけではない。 

平成 25 年に許可病棟ベッド数は 167 床、稼働しているのが 139 床だが現在ど

のようになっているか。 

地域包括病棟は増床したが、稼働病床数は 139 床のままである。 

3 つの小中一貫校の市民の負担や計画の全体的な広報活動をしてほしい。財政

の中期的な見通しを広報活動してほしい。議会もチェックしてほしい。 

令和 9 年に加東市において単年度で 8 億 9,000 万円の赤字になる。しっかり

と財政をチェックしていく。 

滝野地域で稼働中の移動販売車はどこからお金がでているのか。 

移動販売車には市の負担はなく、すべてコープ神戸である。 

自主運行バス、オンデマンドバス、コミバスの費用対効果を教えてほしい。

また住民に情報を出してほしい。 

小野のコミバスが 1 人 670 円、加東市の自主運行バスは 2,200 円となってい

る。 

バスターミナルは何のためにするのか。今はどんな不便があるのか。やめて

ほしい。 

ショッピングパーク Bio を核とした「まち」を発展させたい。と報告を受け

た。 


